

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Welthypertonietag

Düsseldorf - 20.05.15

BY: REDAKTION

18.05.2014 – Bluthochdruck „Vorbeugen und gesund bleiben“ - unter diesem Motto steht der Welthypertonietag 2015. Um vorzubeugen und gesund zu bleiben gehört die frühzeitige Erkennung dazu.

Die Gelegenheit hierzu bietet die Klinik für Nephrologie (Direktor: Prof. Dr. L. Christian Rump) des Universitätsklinikums Düsseldorf am 13. Juni anlässlich des Campustages im Rahmen des 50-jährigen Bestehens der Heinrich-Heine-Universität.

Die durch die Europäische Gesellschaft für Hypertonie (ESH) ausgezeichnete Klinik bietet an diesem Festtag eine "Mitmachaktion Bluthochdruck" an. Neben der Blutdruckmessung und Beratung hinsichtlich der Volkskrankheit Bluthochdruck und deren Folgen informiert die Klinik auch über schlafbezogene Störungen, die häufig eine Ursache für Bluthochdruck sind. Am Stand zur Blutdruckmessung erwartet die Interessierten umfangreiches Informationsmaterial sowie erfahrene Ärzte, die gerne für Beratung und Diskussion zur Verfügung stehen. Kooperationspartner ist die „Deutsche Hochdruckliga e. V. DHL® – Deutsche Gesellschaft für Hypertonie und Prävention“.

Mitmachaktion Bluthochdruck, Samstag, 13. Juni, 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr, Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf, Campus Heinrich-Heine-Universität (Foyer Gebäude 23.01. Ebene U1), Universitätsstrasse 1, 40225 Düsseldorf.